

Den Porsche-Cup bestens in Griff

Der Lavanttaler Pilot Peter Ebner feierte im tschechischen Brunn einen Topplatz.

WOLFSBERG. Erneut schöner Erfolg für den Wolfsberger Racer Peter Ebner: Beim tschechischen Langstrecken-Meisterschaftslauf der FIA-Zonenmeisterschaft in Brunn belegte er auf Porsche gemeinsam mit seinem steirischen Partner Gottfried Grasser nach dem 12. Startplatz schließlich Rang zehn, was gleichzeitig den zweitbesten Rang im Porsche-Cup entsprach.

„Grundsätzlich okay, aber wir haben einmal zu früh auf Regenreifen gewechselt. Sonst wäre ein Top-Ten-Ergebnis und der erneute Klassensieg durchaus drinnen ge-

wesen. Vor allem aber freut mich, dass ich mich mit diesem Auto gleich so gut anfreunden konnte“, sagte Ebner nach dem Rennen.

Durchwachsen verlief hingegen die Steiermark Rallye für die Lavanttaler Starter: 41. Günther Jörl/Wolfgang Haid (Seat Cupra), 46. Erich Krautberger/Alexander Mayer (Alfa) unter 49 gewerteten Fahrzeugen. Johannes Jagarinec/Thomas Kienzer (Citron) out auf SP 3 mit gebrochener Halbachse. Schnellster Lavanttaler war Jürgen Rausch als Co von Alfred Kramer auf Rang 13.

KURT FORSTNER

